
問１ 年齢

問２ 「令和５年度こおりやま歴史・文化遺産フォーラム」を何で知りましたか？

家族・知人
大学の先生からの勧め
【その他内訳】

問３ これまでに開催された「こおりやま歴史・文化遺産フォーラム」に参加したことはありますか？

「令和５年度こおりやま歴史・文化遺産フォーラム」アンケート集計結果

実施日：令和５年11月25日（土） 郡山市中央図書館 視聴覚ホール
参加者：37名／アンケート回収数：31件（参加者の83.8％）
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問４ 「（仮称）郡山市歴史情報・公文書館」の整備計画はご存知ですか？

問５ 今回の「こおりやま歴史・文化遺産フォーラム」に参加した理由を教えてください。

※複数回答可（回答数44件）

問６ 今回の「こおりやま歴史・文化遺産フォーラム」に参加して、いかがでしたか？
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問６ 理由

【大変よかった】

初めて知ることが多く、市民と力を合わせて作るというところが斬新だったから

疑問が解決されたから

市民が参加して活用される資料については知ることのない知識だったのでこのような活用の方法があるのかと思い、興味深かったため。

古写真のデジタルアーカイブ化について詳しく知ることができたから。

【よかった】

趣味で古写真のカラー化をしていたので参考になった

どこにでもある古写真を市民参加型で資料化できる

知らなかった事を学ぶことが出来た。

古写真を残しておくことが大切

新しい歴史資料が出来るのでは

問７ 今後の「こおりやま歴史・文化遺産フォーラム」について、希望するテーマがあれば教えてください。

今後の「こおりやま歴史・文化遺産フォーラム」について、希望するテーマがあれば教えてください。

郡山市歴史情報・公文書館が目指すもの

東日本大震災関連資料について

できれば地元関連の話が聞きたい。

安積艮斉・斉藤拙堂・佐藤一斉・秋月梯次郎・石井研堂の書籍

安積疏水について

郡山の建築物の歴史　地図や航空写真と古写真の位置の検証など

戦前の絵葉書の資料化

現地の写真の編集の仕方が知りたい（地図のもの）

郡山の成り立ち、町の形成等

郡山の歴史に関するテーマ

郡山の神社の名前の変化

郡山駅から東側の文化遺産の見学会を希望します

問８ 感想などご自由にお書きください。

資料のデジタル化のメリットを改めて知ることができた。

古写真のデジタル化という自分では調べきれない貴重な内容を講演していただき、非常にためになりました。

メモを取るために机が欲しい。講座の資料が欲しいor撮影をOKにして欲しい。駐車場の無料化

レジュメも可能ならば配布してほしい。

時間的にはちょうどよかった。会場が寒かった

導線・誘導案内がなくわかりにくかった。

もう少し郡山に関わる内容にして欲しかった

詳しいレジュメがあるとよいと思います。質問は本講演に関係しないものは受け付けない方がよい（論点がずれるので）

もっと多くの人を入れてもよかったのでは？


